

Une action des 1ères Commerce du lycée pour la Banque Alimentaire

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Jeudi, 21 Décembre 2017 12:45



Conserves de légumes et de poissons, conserves cuisinées, légumes secs, farine, café, sucre, confiture, huile, pâtes, riz, quinze élèves de première "commerce" recueillent les denrées pour le compte de la Banque Alimentaire de la Dordogne dans le hall d'entrée du lycée Saint Exupéry de Terrasson jusqu'à ce vendredi, le 22 décembre 2017. "La semaine dernière, on a fait des interventions dans les classes pour leur expliquer notre projet" précise un des élèves. "Notre but est de dépasser les 120 kgs de denrées" ajoute une autre élève. Pour tenir leur stand, les élèves se sont constitués un planning afin de se relayer à chaque récréation.